

Ausschussmitglied Steffen fragt nach dem aktuellen Sachstand im Bezug auf Sirenen zur Warnung der Bevölkerung in Neumünster. Ausschussmitglied und ehemaliger Stadtbrandmeister Jürgens, sowie FDL Kutyniok erläutern, dass alle Sirenen in den letzten Jahrzehnten abgebaut wurden.

Es wird auf die hohen Kosten des Neuaufbaus eines Sirenennetzes verwiesen. Herr Kutyniok erläutert, welche Warnmittel aktuell zur Verfügung stehen. Aufgrund der angespannten Haushaltslage ist die Verwaltung der Ansicht, dass langfristig die Anschaffung von Sirenen grundsätzlich sinnvoll wäre, dies jedoch aufgrund der Kosten und der vorhandenen Warn-Alternativen keine Priorität erhält.